
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 29.02.2024 

   

Anwesend:  47 stimmberechtigte Mitglieder 

Vorstand: Rüdiger Wüpper, Marcus Brandis, Christian Eichhorn, Jonny 

Duncker, Ute Heydorn 

Top 1 

Rüdiger Wüpper begrüßt die Anwesenden um 19.05 Uhr.  

Es wird der in 2023 und 2024 verstorbenen Mitglieder gedacht. 

Top 2  

Als Versammlungsleiter wird Rüdiger Wüpper gewählt 

Top 3 

 Claudia Arians wird als Protokollführer gewählt. 

Top 4 

Änderung der Tagesordnung, Top 17 „Homepage“ wird vorgezogen nach Top 8  

Top 5 

Das Protokoll der JHV 2022 liegt vor und wird durch die Versammlung genehmigt. 

Top 6 

Das Protokoll der außerordentlichen JHV liegt vor und wird durch die Versammlung genehmigt. 

Top 7 

Unsere Veranstaltung „Klönschnack“ fand seit Corona wieder statt. Dieses Jahr war es schwierig in 

der Gaststätte einen Termin zu finden und soll dieses Jahr rechtzeitig geplant werden. 

Mitgliederentwicklung ist positiv: Zum 31.12.2022 hatte der Verein 881 Mitglieder, Zum 31.12.2023 

bereits 913 Mitglieder. 

Trotz der Beitragserhöhung in 2023 konnten keine nennenswerten Austritte verzeichnet werden. 

Seit Anfang 2024 bietet der Verein neue Kurse mit Leiterin Gina Polter an, Power Dance für 

Erwachsene und Kinder. Die neuen Kurse werden gut besucht. 



Der Reha Sport hat ebenfalls eine positive Entwicklung 

Die neuen Sporthallen befinden sich noch im Bau und sollen Ende April / Anfang Mai fertig gestellt 

werden. 

Es wird ein Übungsleiter für eine Laufgruppe gesucht, um dieses Angebot wieder aufzunehmen, es 

findet seit Erkrankung des Übungsleiters nicht mehr statt.  

Nächstes Jahr soll für die Übungsleiter und interessierte Mitglieder wieder ein 1. Hilfe Kurs 

angeboten werden. 

Förderanträge für die Umgestaltung des jetzigen Rasenplatzes in einen Kunstrasenplatz sind gestellt, 

Ebenso für eine Förderung für eine LED Beleuchtung. Diese könnte noch im Winter 2023/2024 fertig 

gestellt werden. 

Neue Mitarbeiterin in der Geschäftsstelle ist Claudia Arians. Rabea Eller hat ihre Tätigkeit zum 

30.11.23 aufgegeben und steht als Vertretung für Urlaub etc. zur Verfügung 

Rüdiger Wüpper dankt den umliegenden Gemeinden und der Kaserne Appen für die Nutzung der 

Sportstätten im Fußballbereich 

Die Faschingsfeier ist zum ersten Mal seit einigen Jahren wieder mit Beteiligung des TUS. 

Am 22.03. findet die Gemeindeveranstaltung „Open door“ statt. Es besteht die Möglichkeit die 

neuen Sporthallen zu besichtigen in der Zeit von 15.00 Uhr bis 19.00 Uhr. 

Am 26.05.24 findet wieder der Fahrradsonntag des TUS statt. Es werden 2 Touren mit 15 und 35 km 

Rund um unsere Gemeinde angeboten 

13. und 14.07 findet das Volleyballturnier Kuscheltiercup statt. 

Die Sparte Fußball benötigt Schiedsrichter. Bereits Jugendliche ab 14 Jahre können ihren Schein 

erwerben  

Spenden für den Kunstrasenplatz werden gern weiterhin entgegengenommen 

Top 8 

Die neue Herren-Mix-Volleyball-Mannschaft richtet am 01.06.24 ein Turnier aus. 

Die neue Tanzgruppe mit Übungsleiterin Gina Polter kann im Erwachsenenbereich noch Teilnehmer 

aufnehmen. 

Kinderturnen läuft in allen Gruppen gut. 

Am 13. Und 14.07. findet in Kummerfeld ein Jugend-Sommerturnier statt. Weitere Trainer im 

Jugendbereich werden noch gesucht. 

Top 17 (wird vorgezogen) 

Niss von Kalben stellt die neue Homepage vor. Diese soll in Kürze veröffentlicht werden. Sie ist 

moderner und übersichtlicher als die veraltete Seite gestaltet. Mitgliedsanträge können künftig auch 

online übermittelt werden. 
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Nico Steinweg (1. Herren) ergänzt, zur Finanzierung des Kunstrasens werden virtuell Felder auf der 

Spielfläche gegen eine Spende vergeben. Diese imaginäre Finanzierungsform wird zunächst für ein 

Jahr zur Verfügung gestellt. 

Top 9 

Aufgrund der Mitgliedsbeitragserhöhung im vergangenen Jahr ist das Ergebnis statt  

rund minus 18.000,--€ ein Betrag von rund plus 18.000,-- € 

Top 10 

Die Kassenprüfung fand am 13.02.24 in der Geschäftsstelle durch die Kassenprüfer Christa Dreier und 

Ulrich Utcke statt. 

Bericht der Kassenprüferin Christa Dreier: Die Buchungsunterlagen wurden ordnungsgemäß geführt, 

stichprobenartig wurden Belege geprüft, es gab keine Beanstandungen. 

Top 11 

Christa Dreier bittet um Abstimmung zur Entlastung des Vorstands. Abstimmung 5 Enthaltungen, 

restl. Entlastet den Vorstand 

Top 12 

 Summenanpassungen für die verschiedenen Bereiche wurden moderat geplant. 

Top 13 

Geehrt für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Helga Hadewig, Margit Offen, Silke Stotz, Elke Rix, Jörg 

Gohlke, Erika Laudin, Werner Moeller, Ursula Moeller, Anke Gohlke 

Geehrt für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Nina Duncker, Marlies Meyer, Lieselotte Gerber, Torben 

Gerber 

Top 14  

Rolf Sieberkrob wird als Kassenprüfer vorgeschlagen und einstimmig gewählt 

Top 15 

Der Bauvorschritt der neuen Sporthallen wird durch Bürgermeister Harm Kähler erläutert. Die Hallen 

sind zu ca. 80% fertig gestellt. Zur Voreröffnung am 22.03. werden Getränke und Bratwurst durch die 

Gemeinde zur Verfügung gestellt und für je 1,--€ zum Selbstkostenpreis verkauft. 

Ungefähr Mitte Mai soll der Sportbetrieb starten 

Top 16 

Über die Förderanträge für den Sportplatz wird das Land Anfang März entscheiden 
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Top 18 

Hendrik Gelin wirbt für Übungsleiter, die AGs im Sportbereich in der offenen Ganztagsschule 

anbieten können. 

Top 19 

Die Versammlung wird um 20.30 Uhr durch Rüdiger Wüpper geschlossen. 

 

 

 

 

 

 

 

Protokollführerin     1. Vorsitzender 

Claudia Arians      Rüdiger Wüpper 


